

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kacang tanah merupakan sejenis tanaman kacang-kacangan yang tumbuh di Indonesia. Kacang tanah memiliki banyak manfaat bagi kesehatan yaitu, membantu meningkatkan kesuburan membantu mencegah batu empedu, membantu dalam peraturan gula darah, membantu fight depresi, memori meningkatkan power, menurunkan risiko penyakit jantung, membantu tingkat kolestrol rendah, kanker perlindungan. Cara tanaman kacang tanah sangat mudah sehingga banyak petani yang menanam kacang tanah dikarenakan penanamannya yang tidak memakan banyak biaya.

Kacang tanah dapat dikonsumsi dalam berbagai bentuk, antara lain sebagai bahan sayuran, saus, dan di goreng atau direbus. Sebagai bahan industri dapat di buat keju, mentega, sabun, dan minyak. Daun kacang tanah dapat di gunakan untuk pakan ternak dan pupuk. Hasil sampingan dari pembuatan minyak berupa bungkil dapat di jadikan oncom dengan bantuan fermentasi jamur (Suprpto, 2000).

Produksi kacang tanah per hektar masih belum dapat optimal dikarenakan petani masih belum tau untuk mengolah atau rendahnya petani terhadap menanam kacang tanah. Melihat pentingnya komoditi tersebut, maka perlu diupayakan optimalisasi produksi kacang tanah. Upaya optimalisasi produksi kacang tanah dipengaruhi ketersediaan benih bermutu. Permintaan benih kacang tanah yang tinggi, tidak dapat di imbangi dengan kemampuan dalam

memproduksi benih kacang tanah, sehingga pengembangan usaha produksi benih kacang tanah masih cukup potensi untuk di kembangkan. Harga benih kacang tanah yang relative stabil merupakan salah satu keunggulan dalam usaha produksi benih kacang tanah. Pada saat ini penggunaan kacang tanah semakin beragam mengakibatkan permintaan kacang tanah semakin meningkat dari tahun ketahun. Sedangkan kebutuhan kacang tanah secara nasional belum dapat di penuhi dari produksi dalam negeri. Kemungkinan terjadinya peningkatan permintaan dicerminkan dari adanya kecenderungan meningkatnya kebutuhan untuk memenuhi kebutuhan konsumsi langsung dan untuk memenuhi kebutuhan pasokan bahan baku industri, antara lain untuk industry kacang kering atau industry produk olahan lain yang siap di konsumsi. Unsur strategis dari kacang tanah dapat di ikuti dari semakin meningkatnya permintaan produk turunannya sejalan dengan impor ini, sehingga dapat di tempatkan sebagai kesempatan yang sangat luas bagi Indonesia khususnya provinsi Sulawesi utara dalam upaya meningkatkan produksi dalam negeri sekaligus sebagai upaya untuk memperkecil pembelanjaan devisa untuk impor.

Sumenep salah satu kabupaten yang menghasilkan produksi kacang tanah. Desa Andulang merupakan salah satu desa penghasil kacang tanah di Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep. Desa ini memiliki luas 6,36 km atau sekitar 635,95 Ha. Para petani desa Andulang menanam sebagian sawahnya dan perkebunan dengan tanaman kacang tanah, luas tanah yang di tanami kacang tanah sekitar 12 Ha. Kacang tanah merupakan tanaman yang sangat potensial di tanam di Desa Andulang dan keadaan tanah dan iklim di desa Andulang cocok dengan komoditi

ini.

Kebutuhan manusia terhadap kacang tanah sangat fantastis. Karena kacang tanah bisa di jadikan aneka makanan. Untuk memenuhi kebutuhan manusia terhadap kacang tanah maka harus di lakukan produktivitas yang maksimal dan perawatan yang intensif untuk menghindari dari kegagalan panen.

Pada musim sebelumnya bisa dikatakan para petani sukses memproduksi kacang tanah dimana hampir semua petani kacang tanah mengatakan bahwa menanam kacang tanah sangat menjanjikan serta permintaan waktu itu naik sehingga harga kacang tanah ikut naik. Pada musim ini para petani kacang tanah di Desa Andulang mengalami penurunan produksi dan sebagian petani mengalami kerugian. Karena kebanyakan petani masih kurang mengetahui terhadap pemeliharaan kacang tanah yang baik dan perawatan yang intensif.

Berdasarkan latar belakang yang telah di uraikan terhadap Analisis Usaha Tani Kacang Tanah di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep, hal ini mendorong penulis untuk menjawab latar belakang maka melakukan penelitian dengan judul “ **Analisis Usahatani Kacang Tanah di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep**”.

1.2 Rumusan Masalah

1. Berapa Keuntungan Usaha Tani Kacang Tanah Di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep.
2. Apakah Usaha Tani Kacang Tanah Di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep Efisien.

1.3 Tujuan

1. Untuk Mengetahui Keuntungannya Usaha Tani Kacang Tanah Di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep.
2. Untuk Mengetahui Usaha Tani Kacang Tanah Di Desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep Efisien Atau Tidak.

1.4 Manfaat

1. Penelitian ini diharapkan mampu menyediakan informasi tentang analisis usaha tani kacang tanah di desa Andulang Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep.
2. Bagi masyarakat, hasil penelitian ini di harapkan dapat bermanfaat dalam pengambilan analisis kacang tanah.
3. Bagi mahasiswa, hasil penelitian ini diharap dapat bermanfaat bagi mahasiswa sebagai refrensi untuk penelitian yang berkaitan selanjutnya.

